



学期末の日記より

・今日は学校に行けましたが、雨もひどく、雷も聞こえました。でも、雷は梅雨が明ける証というのも聞いたことがあるので、**夏が来るかなあ〜とワクワクしてきます。**

・今日音楽で新しい歌を歌いました。音の上下がすごくあるので、難しいけれど頑張ります。

・今日は音楽で、小学校のときに歌ったか、他の学年のを聞いたか、どちらかの曲を歌いました。懐かしい気持ちになりました。



・音楽で新しい曲を歌いました。「メッセージ」という曲です。

私は、女声のアルトで音をとるのが難しかったです。これから(練習して)きれいに歌いたいです。

・初めてクロムブックを家に持ってかえりました。総合の原稿を書いたり、国語の課題を解いたりしました。なんか面白かったです。

・今日は、クロムブックを持って帰って練習しました。

はじめての体験だったので、とてもワクワクしました。



・今日は、警報が出ていたため、休校になりました。課題克服4ページはきつかったです。〜後略〜

・休校でした。だから、この日は家にいました。課題を終わらせてゲームをした後に、姉から「勉強をしろ。」といわれたので、勉強しました。休校でたくさん勉強できました。

・今日はリレーの練習をしました。(私たちのクラスは)3年生と合同でした。どうしても差はあったけれど、みんなで応援しあって、いい練習になりました。先輩達との練習はなんか良かったです。

・体育大会がありました。全力でやったので、悔いは残りませんでした。閉会式では、チームワーク賞を貰いました。優勝はできなかったけれど、良かったです。

・今日は、体育大会がありました。私はリレーでこけました。

痛かったけど、バトンを落とさずに次の人に渡せたので、良かったと思います。

・自分もっている力を最後まで出し切ることができたので、良かったです。

・体育大会でした。「台風の目」では、みんなで協力することができました。

「リレー」では、みんなでバトンをつなぐことができました。最高の思い出です。

・今日は、体育大会がありました。無事に成功できて良かったです!みんなで協力したので、より仲も深まったし、みんなの心が一つになっていたと思います。・昨日のことを忘れずに、みんなが仲良く、心を一つにして、楽しい思い出を作っていきたいなと思いました。・体育大会の目標は、みんなで達成できたと思うので、次は体育大会のときに心を一つにしたように、クラス目標に全員が向いてよりよいクラスにしていきたいです。

・体育大会では、リレーは1位でバトンをわたせたので、

とてもうれしかったです。みんなで協力して優勝を勝ちとれて良かったです。



- 今日実行委員に対して挨拶しました。昨日のリレーの応援で（声が潰れてしまって）大きい声が出せなくて声が震えていて思い通りに言えませんでした。でも、4人とも喜んでくれていて、うれしかったです。（実行委員のみなさん、本当によく頑張ってくれましたね。ありがとうございました。）
- 総合で発表をしました。色つけや絵、少しのアニメーションを取り入れたので、良かったと思います。次は、もっと分かりやすく発表できるようにする！（みんな上手かった！！）
- 総合で、避難所運営マニュアルについて発表しました。**聞き手に伝わりやすいように一人ひとりが様々な工夫をしました。たくさんほめられてうれしかったです。**

- 今日は、長江中との練習試合でした。先輩が優先だったので、ほぼ試合に出ずに審判と得点係をしていました。間近でみていたので、学ぶことがたくさんありました。これからのプレーに活かしていきたいです。



- 最近、突然の雨や雷が多く、荒れた天気が続いています。部活もできないので悲しいです。

- 今日久しぶりで、部活がありました。思ったよりきれいな音が出て、うれしかったです。明日もがんばります。



- 今日、学活で「パワーアップアクション」につきて考えました。

仲間を大切にしたり、尊重するなどといったたくさんの意見がでてよかったです。

- 数学で、テスト返しがありました。80点くらいかなあ~と書いていたのですが、99点もありました。すごく驚きました。妹に自慢します。

- 社会の単元テストに向けての学習をしました。多分テストは、7/19（月）だと思いましたが、早めに対策しておこうと思いました。



- 今日は、朝から熱中症アラートが出されていてびっくりしました。

また、**梅雨明け**も発表されました。雨も嫌だけれど、暑すぎるのも嫌だと思いました。



- 今日は、**ハマチ**を食べました。昨日は**さばの塩焼き**を食べました。そして、**ひじき**も食べました。（体にいいものばかり食べていますね。魚をたくさん食べることがいいのは、よ~く分かっているのですが、下ごしらえの時間が・・・。見習わなくっちゃ！）



- 美術の時間に、北斎とゴッホの絵気付きや共通点、相違点をクラスみんなでクロムブックを使ってまとめました。楽しかったです。

- 2日目のテストが終わりました。数学はもう8点間違えているし、音楽はすごく難しいし、理科は合っているか不安でいっぱいです。



- 理科のテストが帰ってきました。点数に絶望しました。他のテストよりちょっと自身があったのに・・・。理科がこれだったら、他の教科はやばいなと思いました。

- 音楽で実技テストがありました。しっかり歌も覚えていたので良かったです。終わってホッとしました。

- 今日いろんなテストが返ってきました。美術が高かったので、嬉しかったです。でも、英語は、本当にごめんなさいという点数になっていて・・・悲しいし、本当に申し訳ないと思ってます。

- 今日久しぶりに部活があつて、嬉しかったです。でも後部活をする日があまりないので、明日も（出て）楽しくしたいなと思いました。

- 今日久しぶりに部活がありました。今まで動いてなかった分、たくさん運動できて楽しかったです。

がんばりました！！



今週末には県大会なので、頑張りたいです（高橋然君と 歌谷心さんが 県大会に出場しました。）

学年通信

夏休み号 2

7月20日（火）



139人の2年生のほんの一部の日記の紹介でした。それぞれの教科でのがんばり、テスト結果での^{ひきこもこも}悲喜交々、体育大会でのがんばりと達成感、そして実行委員への感謝、この他にも夏休みの課題への真摯な取り組みの姿や休日でのステキな過ごし方等たくさんの思いがありました。総じて言えることは、多くの人が1学期の学校生活で、頑張った思いや満足感を感じているということでした。しかし、まだ達成感が少なかった人もいるかもしれません。多くの人達を感じた充実感を、2学期は全員が味わえるように取り組んでいきましょう。そのサポートをするのは、すぐそばにいる友達であり、私たち周りにいる大人です。2学期には、中学校の3年間で一番の思い出になる「修学旅行」が待ち受けています。139人全員が、一生の思い出に残るような素晴らしい「修学旅行」ができるように、頑張ってください。

そのためには、これから始まる2年生の夏休みの過ごし方が大事です。部活動でしっかりと運動をすることで、体力がついてきます。「生きる」ということは、体力なのです。今は人生100歳の時代といわれます。長い人生を生きるには、何よりも体力が必要です。そういう意味で中学校時代には、しっかり体を動かして、まず体力をつけていきましょう。次に大切なのが、しっかり食べてたっぷり眠ることです。この3つをそろえると体も一気に成長していくのです。食べる、寝る、運動するでいいサイクルができると、心が育ってきます。少しのことにはへこたれない、強い精神が育ってくるので、勉強にも頑張れるようになってくるのです。一生を大きく左右する大切な夏休みと考えて、充実した夏休みを送りましょう。

部活動では、24日（土）から始まる「南部大会」で3年生は引退です。2年生のみなさんが、部活を引っ張っていくのです。言い換えれば、高西中学校の柱となっていきます。学校生活全般では、まだまだ3年生が中心に活躍して私たちを導いてくれますが、こと部活では、2年生のみなさんが正真正銘のリーダーなのです。後10日です。バトンタッチの瞬間まで。1年生の部員が戸惑わないように、3年生からきっちりバトンを引き継いでいきましょう。みなさん一人ひとりの肩がその重責を担っています。

ガンバロウ！！2年生！！

ここ高西中の素晴らしい伝統をしっかりと引き継いでいきましょう。「3年生が引退したけれど、2年生が頼もしいから、安心だ！」と言ってもらえるよう、どの部もがんばりましょう。

夏休みのスケジュールや学習、部活動日等詳細については、

20日（火）の終業式の学活で配布します「**夏休みのしおり**」を参照してください。



保護者のみなさま ご支援ありがとうございました！



1学期の約4ヶ月、高西中学校教育にご協力いただきまして、ありがとうございました。サンドイッチの具にあたる2学年の成長は、いかがだったでしょうか？コロナ感染でいろんな教育活動にブレーキがかかっていますが、先日の体育大会では、子供達の生き生きした活動を見ていただくことができ、安堵している2学年職員集団です。この1学期の頑張りを一人ひとりの確かな力に育てていくよう私達学年団も全力で頑張っていきます。引き続き2学期もよろしく願いいたします。

さて、この夏休みは中学校の3年間の中でも特に身体の成長が著しい時期になります。40日間家庭で過ごしますので、規則正しい生活リズムと食事を維持していただきますようご協力をお願いします。これが、生徒の2学期を方向づけるといっても過言ではありません。普段の学校生活の

リズムに合わせて**早寝早起きの励行**を、最重要課題と考えて取り組んでください。自由きままに夏休みを過ごし生活リズムがくずれてしまって、2学期登校しにくくなり、勉強が手に付かなくなる生徒がでてきます。この点をご理解いただき、どうぞよろしく願いいたします。

次回の**登校日は 8月25日(水)**です。

休み明けテストが、25日(水)26日(木)に実施されます。



また、**課題の提出**も同じです。

計画的に学習していきましょう。つい課題がたまってしまう人に、一言。

夏休みの課題は、1学期の復習内容です。積み残しをしてしまうと3年生のスタートがつらいです。今やるべきは、今取り組む！この姿勢を育てましょう。

《修学旅行説明会》

- ・日時 **9月8日(水)** 午後（詳細日程は、9月にお知らせします）
- ・場所 体育館
- ・内容 ①旅行者による行程説明
②学校からその他説明

